

A LA SELECCIÓN ARGENTINA

Facundo Medina, convocado por la baja de Lisandro Martínez

El defensor del Lens arribará en las próximas horas al país, luego de que el central del Manchester United fuera desafectado de la citación por una golpe sufrido el último fin de semana.

Facundo Medina fue convocado de urgencia por Lionel Scaloni para la Selección Argentina de cara a los duelos ante Paraguay y Perú por Eliminatorias Sudamericanas, que se jugarán este jueves 14 a las 20.30 y el martes 19 a las 21.00, respectivamente. El defensor del Lens reemplazará a Lisandro Martínez, quien fue desafectado de la convocatoria por un fuerte golpe sufrido ante el Leicester el pasado fin de semana.

Junto con Dibu Martínez y Cuti Romero, el zaguero del conjunto inglés tuvo un estresante viaje hacia el país, ya que quedaron varados en

Brasil tras la cancelación de uno de sus vuelos. Una vez en el predio de Ezeiza, lo evaluaron y determinaron que iba a quedar desafectado. Esta baja de último momento se suma a la de Germán Pezzella, quien fue desafectado este lunes por una sobrecarga en su gemelo derecho.

Medina es el elegido por el entrenador oriundo de Pujato y le ganó la pulseada a Marcos Senesi, otro defensor que está a muy buen nivel, a tal punto que fue elegido jugador del mes en el Bournemouth de la Premier League. Esto se debe a que puede jugar tanto de central por la izquierda como de lateral por ese sector, mismo rol que ocupa Licha.

El zurdo de 25 años, que arribará al país en horas de la madrugada, lleva once partidos en esta temporada con el conjunto francés, que



Facundo Medina, convocado de urgencia para la Selección Argentina por la baja de Lisandro Martínez

marcha séptimo en la Ligue 1 con 17 unidades.

Medina ha alternado en las convocatorias de Lionel Scaloni, aunque no ha visto muchos minutos con la Selección Mayor. En total suma tres partidos. Debutó ante Bolivia por las Eliminatorias rumbo al Mundial de Qatar 2022. En ese certamen también ingresó en la goleada 3 a 0 ante Uruguay. Su último partido fue ante Indo-

nesia, por un amistoso internacional disputado en junio del año pasado. Fue su única titularidad y jugó 60 minutos como lateral izquierdo.

No es convocado desde la doble fecha de septiembre del 2023, cuando Argentina venció a Ecuador y a Bolivia en el inicio de la fase clasificatoria rumbo al Mundial 2026. Sin embargo, en ninguno de esos partidos ingresó.

El posteo de Williams por el casco de Colapinto en homenaje a Reutemann: "No pude superarlo"

La escudería británica elogió el diseño en honor al Lole que lució el piloto argentino en los Grandes Premios de México y Brasil, y que generó gran impacto en sus seguidores.

Un cálido homenaje le rindió Franco Colapinto en la Fórmula 1 a una leyenda de la talla de Carlos Reutemann. El joven piloto argentino corrió en los Grandes Premios de México y Brasil con un casco inspirado en el que Lole usó allá por los 70'. El diseño, en el que llamaba la atención la bandera nacional, desató elogios y causó furor en las redes.

La escudería Williams, en la que Reutemann compitió, no dejó pasar la ocasión para celebrar este gesto, y el lunes compartió en sus redes un mensaje conmovedor: "Qué tributo. Aún no pude superar el casco de Franco en México y Brasil, en homenaje a Carlos 'Lole' Reutemann". Los seguidores albicelestes del equipo no tardaron en responder con más halagos. Comentarios como "hermoso el casco de siempre" y "un grande el Lole, vamos Franco" ilustraron el sentimiento general.

En cuanto a su desempeño, Colapinto, de 21 años, finalizó en el puesto 12 en México y tuvo que abandonar en Brasil tras un accidente en condiciones de pista complicadas por la lluvia. Este percance, junto con el choque de su compañero Alex Albon en clasificación, generó daños en ambos autos, y el equipo ya trabaja intensamente en Grove para alistarlos de cara a la próxima competencia en Las Vegas, que se disputará el 23 de noviembre en el circuito callejero de Nevada.

A su regreso a Inglaterra, el oriundo de Pilar retomará las prácticas y entrenamientos en el simulador de Fórmula 1 para afrontar su segundo evento nocturno de la temporada, donde repetirá el uso del casco con la enseña albiceleste. Esta carrera en Las Vegas también tiene un significado especial para Argentina, ya que fue allí donde Reutemann perdió el título en 1981 frente al brasileño Nelson Piquet.

Mientras define su futuro, Colapinto está en negociaciones avanzadas con Red Bull, en charlas encabezadas por Christian Horner y James Vowles. Sin embar-



La escudería elogió el diseño en honor al Lole que lució el piloto argentino en los Grandes Premios de México y Brasil.

go, las posibilidades de un lugar en el equipo principal parecen complicarse debido a la posible continuidad de Sergio "Checo" Pérez, quien habría asegurado nuevos patrocinadores.

Para 2025, Williams ya confirmó a Alex Albon y Carlos Sainz como pilotos

titulares, por lo que las opciones del argentino apuntan a sumarse al equipo satélite, Racing Bulls, siempre que Liam Lawson no logre destacarse en las tres fechas restantes.

EDICTO
El Dr. EUCLIDES RAMÓN MIÑO, JUEZ Juzgado de Paz 1ra Categoría Especial. Barrio Güiraldes, con sede en calle Soldado Aguilera N° 1796, CITA por UN (1) DÍA en el Boletín Oficial (Art. 2340 C.C. y C.); y en un diario local (Art. 37 L.O.J.P. y F. N° 7341) emplazando a todos los que se consideren con derecho al patrimonio relicto de la causante, Sra. MARTA GABRIELA PUPPO, M.I. N° 27991523, para que dentro de (1) UN MES posterior a la fecha de la última publicación, comparezcan por sí o por intermedio de apoderado a hacer valer sus derechos, y lo acrediten en los autos caratulados "PUPPO MARTA GABRIELA S/ JUICIO SUCESORIO", Expte N° 462/24, bajo apercibimiento de ley-Resistencia, 29 de octubre de 2024.- PATRICIA SESTAGALLI Abogada-Secretaria Juzgado de Paz 1° Cat. Esp. Barrio Güiraldes. Vto: 13/11

EDICTO
La Dra. Alejandra Edith Marcon Juez Suplente a cargo del Juzgado Civil y Comercial de la Quinta Nominación de esta ciudad, sito en Av. Paraguay N° 449, 1° Piso, de esta ciudad, en los autos caratulados: "SENA, SUSANA BEATRIZ C/ ELISA REIFER DE ROSSI O ELISA MATILDE REIFER DE ROSSI; EVA MARIA ROSSI DE JARAST Y JUAN ENRIQUE ROSSI O ROSSI Y REIFER S/ PRESCRIPCIÓN ADQUISITIVA", Expte. N° 5050/2023-1-C, cita a EVA MARIA ROSSI DE JARAST, D.N.I. N° 2.198.770 y Sr. JUAN ENRIQUE ROSSI para que dentro del quinto (5°) día de notificación, que se contará a partir de la última publicación, comparezcan a estar a derecho, bajo apercibimiento de designarse al Defensor de Ausentes para que los represente. Este edicto se publicará por dos (2) días en el Boletín Oficial y un diario local, Resistencia, 7 de Noviembre de 2024.- Diego Ariel Maldonado Secretario Juzg. Civ. y Com. de la Quinta Nom. Vto: 14/11

Enzo Díaz fue operado y se perderá lo que resta del año en River

Finalmente, el lateral pasó por el quirófano y su recuperación demandará poco más de un mes, por lo que difícilmente vuelva a jugar en 2024.

En la recta final de la Liga Profesional, Marcelo Gallardo encontró la base del equipo y apunta a que River termine lo más alto posible. Sin embargo, en el lateral izquierdo hay dos soldados caídos, y uno hasta 2025: Enzo Díaz fue operado este martes y estará fuera de las canchas por lo que resta del año.

Por una hernia inguinal que arrastra hace ya algunas fechas, el ex-Talleres debió pasar por el quirófano y se espera que su recuperación le demande alrededor de un mes. Siendo que el certamen culmina a mediados de diciembre, lo más probable es que recién vuelva a estar a disposición para el inicio de la pretemporada de 2025.

Lo cierto es que Enzo Díaz tenía la oportunidad de acumular una serie de partidos como titular ante las recurrentes lesiones de Marcos Acuña. Sin embargo, esta dolencia que no le permitió estar al 100% en las últimas semanas lo empujó a esta decisión y a encarar 2025 desde cero.

El zurdo de 28 años ya no jugará en los cinco partidos restantes del año y habrá que ver cuál será su futuro a partir de 2025. Con la llegada de Gallardo y la contratación del Huevo, él mismo había pensado en cambiar de aire, pero en su momento el DT lo convenció de seguir. Con contrato con el Millonario hasta diciembre de 2026, su destino en Núñez hoy es una incógnita.

CASCO, EL HISTÓRICO QUE TAPARÁ EL HUECO EN RIVER

Y ante la ausencia del lateral izquierdo titular y del suplente, Gallardo sabe que tiene alguien en quien confiar, como explicó en la conferencia de prensa tras el triunfo ante Barracas Central. "Milton Casco es el ejemplo de un profesional. Lleva nueve temporadas en River. Eso es un montón. Solamente lo puede hacer un tipo que está así".



El lateral pasó por el quirófano y su recuperación demandará más de un mes, por lo que difícilmente vuelva a jugar en 2024.

LA IMPRENTA DE JUAN GRNJA

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

ENTREGA EN 24 HORAS

SELLOS DE GOMA EN EL DÍA

AV. BELGRANO 383
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar